

La historia del grano de mostaza y de la levadura
Mateo 13:31-34
El 15 de junio

Versículo para memorizar: Menores – Manténganse firmes en su creencia. Isaías 7:9
Mayores – Si ustedes no creen en mí, no permanecerán firmes. Isaías 7:9

Metas de la lección

Entender que podemos entrar en el reino de Dios solamente creyendo en Jesús
Aprender lo que significa crecer y aprender más sobre Jesús

Tiempo de bienvenida

Traiga una bellota y les preguntan a los niños lo que va a nacer de ella. Apunte a un árbol roble y comparta que una semilla pequeña puede crecer para ser algo muy grande. (Si no tienen árboles robles cerca de su lugar, use una semilla de un árbol que está cerca.)

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

A menudo Jesús contaba historias para ayudar a Sus amigos a entender lo que Él estaba diciendo. Estas historias se llamaban parábolas. Estas ayudaban a las personas a entender lo que Jesús estaba tratando de explicarles.

Jesús les dijo una historia acerca de una semilla de mostaza para ayudarles a ver cómo era el reino de Dios.

(Muestre al grupo una semilla de mostaza.) Jesús dijo a Sus amigos que el reino de Dios era como esta semilla chiquita. Un hombre la sembró en el campo. Aunque era una de las semillas más pequeñas, cuando crece, se hace un árbol gigante con ramas donde las aves pueden descansar.

Jesús estaba intentando decir a Sus amigos que no tenemos que entender todo cuando confiamos en Dios. Él llevará el poco entendimiento que tenemos y lo ayuda a crecer y crecer y crecer. Entre más aprendemos sobre Dios y cuánto nos ama, más crecemos, como la semilla de mostaza. Cambiamos y llegamos a ser alguien más hermoso.

Jesús dijo a Sus amigos otra historia para ayudarles a entender. Él dijo que el Cielo era como la levadura. (Permita que los niños huelan unos paquetes de levadura.) Él explicó que cuando se mezcla levadura con masa, la levadura ayuda a la masa a levantar y a tener buen sabor.

Él estaba ayudando a Sus amigos a entender que cuando una persona llega a ser cristiana, cambia. Cuando está con sus amigos, ellos ven la diferencia y quieren saber lo que ha sucedido. La decisión de esa persona afecta a otros y les hacen querer saber más sobre Jesús.

Jesús compartió esta parábolas para ayudar a Sus amigos a ver que la única manera de llegar al Cielo es creyendo y confiando en Jesús. Cuando hacemos esto,

empezamos a crecer y a aprender lo que significa seguirlo. Cuando hacemos esto, empezamos a cambiar y a ser diferentes. Otros notarán y nos preguntarán del cambio. Ayudaremos a otros a entender que la única manera de ir al Cielo es creyendo en Jesús.

¿Crees en Jesús? No es solamente conocer de Jesús en tu cabeza. Es conocerle en tu corazón. Lo haces cuando crees que Jesús murió, para tomar el castigo de todas las cosas malas que hemos hecho, y volvió a la vida. Si creemos esto y pedimos a Jesús que perdone todos nuestros males y entre en nuestro corazón, Él perdonará nuestro pecado y se quedará con nosotros para siempre. Él nos ayudará a vivir para agradar a Dios y nos ayudará a empezar a crecer como la semilla de mostaza. Si quieres saber más sobre Jesús, habla con nosotros acerca de Él.

Actividades de Aprendizaje:

Intente realizar diferentes manualidades para ayudar a los niños a aprender y a comprender la lección. Hágales preguntas para ver si entienden.

Actividades para el versículo de Memoria:

Escriba el versículo y haga que la semilla de mostaza sea el punto en las letras “i” del mismo. Comparta lo que significa tener fe y que nada es imposible con Dios.

Tiempo de Orar:

Oren para que todos puedan ser como la pequeña semilla que creció y creció. Pédanle a Dios que nos ayude a ser más como él y compartir con otros.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

¡Coman refrigerios como pretzels ó hotdogs y lleven MOSTAZA! ó lleven pan de levadura.

Lección para preescolares
Para: La historia del grano de mostaza y de la levadura

Jesús a menudo narraba historias para ayudar a sus amigos a comprender lo que estaba diciendo. Ayudaba a las personas a entender lo que Jesús trataba de explicarles.

Jesús les narró una historia sobre una semilla pequeña de mostaza para ayudarles a darse cuenta como era el reino de Dios.

(Muestre al grupo una semilla de mostaza.) Jesús les dijo a sus amigos que el reino de Dios era como la pequeña semilla. Un hombre la plantó en un campo. Aunque era una de las más pequeñas, cuando crece, llega a ser un árbol gigante con ramas donde los pájaros pueden anidar. (Ilustre esto sentándose, después empiece a levantarse lentamente, tocando y estirando sus manos como si fueran ramas.)

Jesús estaba tratando de decir a sus amigos que no tenemos que comprender todo cuando creemos en Dios. Él tomará lo poquito que sabemos y nos ayudará a crecer, y crecer, y crecer. Entre más aprendamos de Dios y cuanto nos ama, más crecemos, como la semilla de mostaza. Cambiamos y nos transformamos en algo más hermoso.

Jesús les narró a sus amigos otra historia para ayudarlos a entender. Les dijo que el cielo era como la levadura. **(Permita que los niños huelan un poco de levadura en paquete.)** Les explicó que cuando la levadura se mezcla con la masa, la ayuda a levantar y a que tenga buen sabor. Jesús nos dijo que necesitamos compartir a Jesús con nuestros amigos. Entre más le digamos a la gente, más queremos creer en él.

Ore y pida a Dios que nos ayude a creer en él y a compartirlo con otros.

Manualidades

Para: La historia de la semilla de mostaza y la Levadura

¡Planten semillas y véanlas crecer!

Elaboren pan con levadura ó preparen la levadura en agua y observen como hace burbujas. (Necesitará un poco de azúcar para ayudar a que se active la levadura.)

Decoren cruces de papel construcción y peguen una semilla pequeña de mostaza sobre las mismas.

Elaboren un árbol de mostaza y visualicen el versículo utilizando hojas de árbol.